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平成 27 年度会員懇談会を下記のとおり開催しますので、お知らせいたします。 

 

記 
1 日時 平成 28 年 2 月 23 日(火) 午後 5 時 10 分から 6 時 40 分まで 
2 場所 ホテルニューオータニ 鳳凰の間（ガーデンタワー宴会場階） 

 千代田区紀尾井町 4-1（電話 03-3265-1111）http://www.newotani.co.jp/tokyo/ 
 

【問合せ先】 

一般社団法人電波産業会 総務部 春原又は平野 
東京都千代田区霞が関 1-4-1 
電話：03-5510-8590 E-mail：n-sunohara@arib.or.jp 

 
 
 
 
 
 
日中韓情報通信標準化会議（CJK）第 44 回 IMT WG 会合が開催されました。 

 
1 日 程： 2016 年 1 月 20 日（水）～21 日（木） 
2 場 所： 韓国 済州島 
3 出席者： 

各標準化機関のメンバーとして、ARIB から 4 名、CCSA（中国）から 6 名、TTA（韓国）

から 17 名が参加。 
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4 会合の目的： 
CJK IMT WG 会合は、ITU-R、APT、3GPPs 等における IMT 国際標準化に対する 3 ケ国

標準化機関の取り組み等に関する情報・意見交換を行うことを目的としている。 

5 主要結果： 
・ 昨年 11 月に開催された WRC-15 における IMT に関連する結果に関して確認を行った。 
・ 2 月下旬から開催される第 23 回 WP5D 会合に向けて各国の準備状況の情報共有を行い、

共同寄書の提出を検討することとした。 
・ 現在活動中の 3 つの SIG（Special Interest Group）、SIG-Spectrum, SIG-Requirements, 

SIG-Evaluation について、それぞれ活動状況の確認、今後の進め方について議論した。 

6 次回会合のスケジュール： 
次回CJK IMT WG会合は、5月 16日～17日に日本にて開催することがアナウンスされた。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 236 回技術委員会を開催しましたので、その概要をお知らせいたします。 

 
1 日時：平成 28 年 1 月 27 日（水） 午後 3 時 30 分から 4 時 30 分まで  
2 場所：当会第 2 議室 

3 議事概要： 
(1)  デジタル放送システム開発部会の活動報告について 
(2)  地デジ・ICT 国際セミナーの報告について 

(3)  第 27 回電波功績賞候補者の推薦依頼について 
(4)  平成 27 年電波利用懇話会の開催状況について 
(5)  ARIB 標準規格等の提供のあり方について 

(6)  その他 
 

会合の様子                参加者 

第 236 回技術委員会（放送分野）を開催 
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2 月 2 日 （火） 第 7 回ロボット用電波利用システム調査研究会 
2 月 2 日 （火） デジタル放送システム開発部会 データ放送方式作業班 
2 月 3 日 （水） スタジオ設備開発部会 デジタル字幕制作検討作業班 
2 月 3 日 （水） 素材伝送開発部会 SNG 検討作業班 
 
 
 
 
参加を予定している会合はありません。 
 
 

 
 
 
 

総務省では、我が国の無線インフラ・サービスを国際競争力のある有望ビジネスに育てる

とともに、IoT の進展等の新たな電波利用ニーズに応えるための方策等について検討すること

を目的として、「電波政策 2020 懇談会」が開催されています。 
同懇談会における議論の参考とするため、検討課題やその考え方について、平成 28 年 1 月

28 日（木）から同年 2 月 17 日（水）までの間、意見募集が行われています。 

 
詳細については【平成 28 年 1 月 27 日の総務省報道資料】をご覧ください。 

 
 
 
節分に太巻き寿司（恵方巻）を食べる風習が全国的に認知されてきたようです。あるアン

ケート調査によると節分に「豆をまいた」との回答より、「恵方巻きを食べた」との回答の方

が上回ったとのことです。豆をまくと後の掃除が大変だし、食べ物を粗末にしてる感がありま

す。私は節分に恵方巻きを食べたことはないのですが、恵方巻は切らず食べるのが正しい食べ

方らしいです。切らずに太巻き寿司を食べるとご飯がや具がポロポロ落ちてくるのが心配です

が、煎った大豆より太巻き寿司の方が美味しいと思います。            (K.M.) 
 

今週の ARIB 内会合（2 月 1 日～2 月 5 日） 

今週の国際会合（2 月 1 日～2 月 5 日） 
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2020 年に向けた電波政策に関する意見募集 

【平成 28 年 1 月 27 日発表】 

http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/01kiban11_02000041.html

